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La consellera Marina Geli sale de

su mutismo y ha convocado al pa

tronato de Policllnica en pleno
para el pr6ximo lunes en la sede

de la Conselleria de Salut. A partir
dellunes el profesor Pita conocera

las reglas de juego definitivas (3
y 4). Al margen de esta cuesti6n

puntual esta semana hemos pres
tado atenci6n especial a un inte

resante estudio que nos dibuja la

realidad demografica del Valles

Oriental dentro de diez afio s:

65.000 pensionistas y medio mi

llon de personas. (5). Este fin de

semana el Circuit de Montmel6
volvera a ser el protagonista de

portivo gracias al Gran Premio de

Catalunya. jOjala Aleix Espargar6
pueda darn os una aleqria! Esta

mos con el (55). Los empresarios
casi llenaron el Teatro para asistir

a la conferencia de un escritor.

Fue una autentica terapia empre
sarial y una gozada personal (6 Y
7). La falta de lluvias obliga a re

forzar las medidas preventivas. El

Ayuntamiento de Llica d'Amunt ha
tomado la iniciativa: se rnultara a

los propietarios que no limpien
sus fincas (8). Otro tema de ac

tualidad es el de la violencia juve
nil. Hemos querido conocer como

se respira en los Institutos y la

respuesta ha side tranquilizadora
(17). Otra buena noticia: los po
liqonos industriales de Montornes,
Montmel6 y Parets estaran conec

tados con un servicio de autobus

(16). El President Maragall quiso
estar presente en el acto de cele
braci6n de los 25 afios de la pri
mera televisi6n local en Espana:
RTV Cardedeu (70), y esta sema

na acabamos con deportes: En pri
mer Lugar el retrato del nuevo pre
sidente del Club Nataci6 Grano
llers (11). Treinta afios despues,
el BM Granollers volvera a disputar
una Recopa de Europa (54) y
una despedida: El 'no i' de les

Franqueses cuelga las botas des
pues de una brillante y exitosa ca

rrera deportiva (57). Esto y mu

cho mas. Que lo disfruten.
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La consel/era de Sanitat Marina Geli. EI presidente de Po/iclinica, Demetrio Pita.

El proximo lunes el Patronato de Policlinica sera recibido
por la consellera Marina Geli

Cara a cara con Pita
ROBERTO GIMENEZ
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acontecimientos en Policlinica no dejan de su

cederse en una continua catarata de noticias. 45
elias despues de que el presidente del Patronato de

Policlinica. Demetrio Pita, pictiera una entrevis-

ta con la consellera Marina Geli para negociar
ylo adarar las razones de la decision tomada por la con

selle ria para rescinctir el convenio de CatSalut con Poli
clinica que significa el cierre de la Entidad, y una sema

na despues de que se entregaran mil doscientas una fir
mas en contra del cierre de la misma la consellera ha

responctido. EI proximo lunes, dia 13 a las seis de la tar

de el patronato de la Pundacio Policlinica esta convoca

do en pleno para una reunion institucional con la con

sellera. Esta reunion tiene que despejar finalmente to

das las incognitas que hoy planean sobre el futuro de
Policlinica. LHabra cambios sobre 10 anunciado el pasa
do mes de abril por el director general del SCS Carlos
Mante 0 la consellera se limitira a confirmar al Dr. Pita

de manera oficial y taxativa la decision tomada? La res

puesta la conoceremos el proximo lunes, solo podemos
adelantar una cosa: seria una sorpresa mayuscula un

cambio sobre el programa previsto precisamente en el
momenta en que los hospitales afectados por la recolo
cacion del personal de Policlinica (Granollers, Mollet y
Sant Celoni) ya tienen atados los flecos.

Con independencia de ello. el profesor Demetrio Pi

ta, presidente de la Pundacio Polidinica, se ha reman

gada y desde el jueves de la semana pasada no para de

entrevistarse con todo el personal de Policlinica que

quiera escucharlo. Pita y tambien el vicepresidente Ma

riano Fernandez Rodriguez-Fairen (Ie gusta que Ie

llamen Dr. Fairen 0 mejor aun: Don Mariano). Las en

trevistas empiezan a las nueve de la manana y tienen

una duracion aproximada de mectia hora cada una. A

los trabajadores se les cita en grupos de entre seis y ctiez

personas, por afinidades laborales. Este metodo es mu

cho mas trabajoso que a traves de una asamblea, pero

piensa que puede ser mas eficaz. EI mensaje que les vie

ne a decir el presidente es asi de simple: Ud. es muy libre

de hacer 10 que quiera. Aceptar las condiciones del Hospital 0

no; pero si Ud. quiere continuar trabajando en la Policlfnica

no se retenga, dfgalo. Manifiestelo porque para la Administra

cion el silencio es aceptadon. Pundado Polidinica esta ela

borando un manifiesto en defensa de su supervivencia
yen contra del cierre. Pita pretende en estas maratonia

nas jornadas de agotadoras entrevistas sin descanso,
convencer al personal de que firmen el manifiesto por-

que piensa que es la unica posibilidad de poder frenar la

maquina de la Adrninistradon que como una hoz afila
da va cortando las paginas del almanaque con parada fi
nal el 7 de julio. La unica posibilidad de frenar la deci
sion final, piensan, esta en la defensa cerrada de los tra

bajadores de Policlinica. Sin embargo, estas entrevistas
han llegado en un momenta psicologico en el que la

mayoria del personal ya tiene perfectamente asumido

que Policlinica tiene los elias contados y que, por 10 tan

to, no tienen ningiin sentido las actitudes de resistencia

numantina cuando, adernas, el 'enemigo' se muestra

generoso y les da cobijo entre sus propias filas.
Lo que si se esta consiguiendo en estas entrevistas es

aumentar la inquietud entre el personal. No es un plato
agradable estar enfrente de los ctirectivos del Patronato

que dando plena libertad de decision, no podia ser de
otra manera, les estill pictiendo fidelidad a la casa que
les ha dado el trabajo. La situadon es incomoda, y muy
especialmente en los escalones superiores de la plantilla.

En paralelo a esta iniciativa, las relaciones entre el co

mite y la empresa cada vez estan mas distantes. No po
dia ser de otra manera. El comite es visto por la empre
sa como una especie de eficaz 'quintacolumnista' que
ha transferido al Hospital toda la documentadon sobre
el personal. Una cuestion que, adernas. Ie ha llevado a

denunciar a la propia empresa ante la Inspeccion Pro
vincial de Trabajo y la Seguridad Social, por no haberles
facilitado La documentadon que se Ie habia pectido.

Otra prueba del deterioro cada vez mayor de las rela
ciones se pudo ver el pasado 30 de mayo. La direccion
convoco a los trabajadores para inforrnarles que la no
mina se podria retrasar porque los bancos no habian
abonado la transferencia de CatSalut. En plena asarn

blea irrurnpio el comite con una ultima hora que 're
vente' la reunion: la transferencia habia llegado y, por
10 tanto, el 31 de mayo todos cobraron su nomina con

absoluta norrnalidad. Otro gallo cantata en la extraordi
naria de junio ...

EL 'CASO BALCELlS' COLEA

Como se explico en el mirnero anterior, al cierre de

aquella edidon recibimos un comunicado de prensa del

Departamento de Salut que vendria a ser la respuesta
oficial a las denuncias de la existencia de dos cartas fir
madas de puiio y letra de Manuel Balcells que en cali
dad de colega traumatologo del centro privado Cirurgia
Ottopedica Traumatologia Medicina de l'Esport Ortopedia In

[antil, sito en la calle Princesa, solicitaba a los medicos
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